

Et bien hier, quelque chose m'a rendue heureuse... J'étais en train de boire un petit café dans un bar quand j'ai remarqué un vieux monsieur pas très grand avec une longue barbe blanche et un bonnet de marin bleu marine. J'ai de suite vu dans son regard qu'il portait toute la bonté du monde. À un moment il a sorti un stylo et s'est mis à griffonner sur un bout de carton. Au moment de partir, il m'a tendu le petit carton et m'a dit : "C'est pour vous". Le dessin qu'il avait fait pour moi était magnifique. J'étais très émue.